
Ce qui me rend heureuse ?

De faire ce que j’ai

toujours souhaité pour

aller vers mes rêves et

prendre de sacrés risques

hors-normes le long du

chemin. C'est ce que j'ai

fait ces 10 dernières

années de ma vie, et je

suis très fière et très

heureuse avec ça.

Laureen 44 ans Nairobi
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